

PESRTA MUDIK GRATIS 2019 ANTARA KALBAR



Perum Lembaga Kantor Berita Nasional (LKBN) Antara Biro Kalbar melalui program BUMN Mudik Bareng Idul Fitri 1440 Hijriah melepas 25 peserta mudik gratis 2019 di Terminal Internasional Sungai Ambawang, Kubu Raya, Kamis (23/5).

Kelapa Biro Antara Kalbar, Teguh Imam Wibowo menjelaskan bahwa mudik gratis bareng Antara Kalbar tersebut diperuntukan khusus bagi mahasiswa yang kuliah di Kota Pontianak.

“Mudik gratis bareng Antara Kalbar dibagi dua program yakni ada yang menggunakan bus tujuan Pontianak – Sambas yang saat ini kita lepas dan ada juga memberikan voucher BBM Pertamax kerja sama dengan Pertamina Kalbar tujuan Pontianak ke 14 kabupaten kota di Kalbar,” ujarnya di Kubu Raya.

Teguh menyebutkan hadirnya program mudik gratis yang perdana dilakukan tersebut sebagai wujud hadirnya Antara Kalbar dan hadirnya BUMN hadir untuk Negeri. Khusus untuk mudik yang menggunakan Bus Damri, peserta juga mendapatkan uang saku.

“Melalui program ini selain membantu mahasiswa untuk mudik dan bertemu keluarganya, juga sebagai cara kita untuk mendekatkan Antara Kalbar dengan masyarakat Kalbar. Kemudian melalui program ini juga ada sinergi sesama BUMN yakni kita dengan Damri Cabang Pontianak dan Pertamina Kalbar,” jelas dia.

Lanjutnya, sejak dibuka pendaftaran mudik gratis pada 21 - 27 Mei 2019 lalu, antusiasme mahasiswa untuk ikut sangat tinggi.

"Alhamdulillah di program ini antusias mahasiswa yang ikut program mudik gratis sangat ramai. Berhubung kuota sudah ditentukan maka sisanya kita mohon maaf dan mudahan tahun depan bisa berkesempatan. Kita akanutamakan yang memenuhi syarat dan lebih cepat mendaftar," kata dia.

Satu di antara peserta mudik gratis, Rixsy yang merupakan mahasiswa Fisipol Universitas Tanjungpura sangat menyambut baik dan merasa terbantu hadirnya mudik gratis tersebut.

"Tentu mudik gratis ini sangat membantu kami untuk pulang kampung di Sambas. Kita mengucapkan terima kasih kepada Antara Kalbar. Harapan tahun depan ada lagi," harap dia.

Perum LKBN Antara merupakan satu-satunya BUMN di Indonesia yang bergerak di bidang media massa. Kantor cabangnya setingkat biro tersebar di seluruh Indonesia dan sejumlah negara seperti Malaysia, Inggris, Tiongkok dan Amerika Serikat.

Pewartaw : Dedi

(Peni/Sekretariat Perusahaan)